

Wanderbericht von Cornelia Sauerländer

am Samstag den 13. Januar 2024.

Max – Eyth – See – mittelalterliche Spuren entdecken

Nach unserem Treffen um 09:30 Uhr am Stuttgarter Bahnhof Feuerbach fuhren wir mit den Öffis zum Max-Eyth-See. Idyllisch empfing uns der zugefrorene See und seine mit Schnee bestäubte Landschaft. Wir wanderten entlang dem Neckar nach Hofen und über den 4-Burgen-Steg nach Mühlhausen zu unserer Mittagseinkehr. Gestärkt setzten wir unsere Exkursion oberhalb vom Neckar und seinen Weinbergen bei Mühlhausen und Freiberg fort. Runter ging es wieder nahe am Max-Eyth-Steg. Nachdem wir ihn überquert haben endete unsere Wanderung mit einer Abschlusseinkehr am späten Nachmittag. Wir freuen uns über das schöne trockene Winterwetter und über unser fröhliches Erlebnis-Wandern mit allen Sinnen mit viel bewegter Geschichte Geschichten und Tanz.

Mit vielen Grüße

Cornelia Sauerländer